



A tous les amis de Juraparc!

Des nouvelles d'AISHA

Dix jours se sont écoulés depuis l'extraordinaire évasion d'AISHA, la jeune lynx de Juraparc. Elle avait bondi de plusieurs mètres pour se retrouver de l'autre côté de l'imposante clôture.

Deux boîtes-pièges ont été immédiatement installées par le KORA (Projets de recherches coordonnés pour la conservation et la gestion des carnivores en Suisse) afin de capturer AISHA vivante et au plus vite. Dès qu'un animal est capturé à l'intérieur, un SMS est envoyé sur un téléphone portable.

Mercredi 31 septembre à 5h59 le téléphone portable recevait un SMS ! Les portes de la trappe n°2 venaient de se fermer ! A 6h20, juste avant le levé du jour, confirmation, un lynx était capturé ! De suite averti, le KORA était sur place 2 heures plus tard afin d'identifier le félin. Surprise, ce n'était pas AISHA, mais un lynx mâle dans la deuxième année de sa vie de passage par là ! Après un petit contrôle sanitaire, la pesée (17 kg) et de placer une puce électronique au niveau du cou, l'animal pouvait retrouver sa liberté.

AISHA est toujours activement recherchée, plusieurs fois un lynx a été aperçu depuis son évasion, les témoignages sont très importants et sont très utiles. Les chances de la retrouver sont encore intactes, le KORA et Juraparc sont déterminés et mettront tout en œuvre afin qu'AISHA retrouve Juraparc.

Si vous apercevez un lynx, merci de nous donner au plus vite un maximum d'information et si vous avez le temps, une petite photo.

PS . voir sur www.juraparc.ch l'histoire d'AISHA
Meilleures salutations et à bientôt pour de nouvelles news.

Olivier Blanc
et toute l'équipe de Juraparc

N'oubliez pas notre site internet: www.juraparc.ch